



jcp-osakachuo 発行：中央区日本共産党後援会
大阪市中央区玉造 1-21-3
TEL 06-6762-6671 fax 06-6763-2716
https://www.jcp-osakachuo.org/
mail: jcptama1@agate.plala.or.jp



総選挙だ！政治は国民のために！

竹内よしのりさん(大阪1区)と比例は「日本共産党」



「日本共産党を大きく伸ばして、希望ある一歩を築こうではありませんか」

私は一区中を駆け回るはずの大切な時期に、右足甲を骨折してしまいました。松葉杖生活の中で、社会にある様々な障害が見えてきて、これまでの視野の狭さを反省。自己責任の政治ではなく「誰もが安心して生きられるための政治」へ、新たな決意です。おかげ様で順調に回復しており、選挙本番には元気な姿をお見せできそうです！

酷い、手のひら返しの石破新総理を追い詰めよう

さて、ここまで酷いもの

かと呆れます。石破新総理による「手のひら返し」です。総裁選での発言を覆し、衆院解散の強行、裏金議員の公認、保険証廃止は強行、原発は最大限に利活用など。石破氏は結局「腐った自民党」を引き継いだだけです。石破氏の変節は「自民党はダメ」「政治を変えたい」という声に到底答えられません。ならば総選挙で、「赤旗スクープと論戦で自民党を追い詰めた」「財界・アメリカいいなり 大企業優遇」といって、希望ある一歩を築こうではありませんか！

万博・カジノ強行の維新政治に審判を

そして維新にも厳しい審判をくだし、命が危険な万博は中止・カジノをストップ

赤旗日曜版は裏金問題をスクープし 2024年日本ジャーナリスト大賞を受賞(JCJ賞)



選考委員の上西充子法政大学教授(左)から賞状を受け取る「しんぶん赤旗」日曜版の山本豊彦編集長(「しんぶん」赤旗)より

- 弟 姉ちゃん、しんぶん赤旗日曜版がJCJ大賞を受賞したんやて。JCJ賞って何？
姉 日本ジャーナリスト会議(JCJ)という団体が、優れた言論・報道活動を行った団体・個人に贈る賞のことやて。授賞の理由は、公開されている膨大な政治資金報告書から、一つ一つを地道に調査を積み上げ、検察の捜査にまでつなげ、それが大政治犯罪であることを明らかにした、と書いてあるわ。
弟 家どとつてる「赤旗」って値打ちあるんやな。
姉 私は、自民党の裏金つくりの不正をあばいてくれた赤旗に感謝するわ。だってもし『赤旗』が見つめてくれてなかったら、この大政治犯罪を国民はみんな知らんままで。
弟 岸田さん、『赤旗』がなかったら総理を辞めんでも良かったのにと、悔しがってるやろな。
姉 自民党は解散総選挙で裏金犯罪をごまかそうとしてるけど、絶対うやむやにさせへんで。
弟 僕(高3)、この間18歳になったから選挙権あるねん。
姉 あんたの1票は大事な国を変える1票やで。選

- 挙権は大事な権利や。絶対選挙に行きや。わかってるよ。
弟 軍事オタクの石破首相。9条変えられて徴兵制になったらぜったいいややからな。
姉 私は、共産党と自民党の議員が入れ代わったら日本の政治は絶対よくなると思うけどな
弟 共産党の国会議員少なすぎや。質問時間短いし。テレビにも映る時間少ないし。
姉 悔しいな。共産党が増えないと政治が変わらんのに。ホンマ。(R)



総選挙ボランティア大募集

急な選挙となります。ご協力を！
具体的には、SNS投稿や拡散、ビラ配布、街頭プラスター宣伝、事務所詰めなどで協力いただける方は、☎06-6762-6671(安藤)又はe-mailでご連絡下さい



法律相談
10月16(水)
じかん 18時30分
場所 日本共産党大阪中央地区委員会
※相談ご希望の方は、事前にご予約をお願いします。
☎(06) 6762-1191
担当 丸岡ひろし

《衆議院選挙は2回投票します》
①小選挙区は 候補者名 政党名でお書き
②比例代表は 日本共産党 とください
総選挙投票日 10/27(日)
期日前投票 10月16日~10月26日
午前8時30分~午後8時(大阪市)
(25日、26日は午後9時まで)
お住いの市区町村

挑戦 多彩な「新鮮力」
もとから変える
たつみ ゴータロー
堀川あきこ
清水ただし
こむら潤
富士谷 かえ子
比比例近畿120万票 2議席絶対確保し3議席必ず

プさせましょう！短期決戦、どうか党の前進へお力をお貸しくください。私も最後まで頑張ります！
(大阪1区 竹内よしのり)

日本共産党をのばして希望の政治を実現しよう!

総選挙での日本共産党の躍進に、私は期待しています

◆障がい者や家族に寄り添う
日本共産党に期待しています

障害児の親として、子育て中には様々な社会問題に向き合うことがあります。障害者や家族の思いや声に寄り添って制度や法律成立に動いてくれたのは日本共産党でした。真のインクルージョンを実践している日本共産党に期待しています。

ミンダナオ子ども図書館
日本事務局 密本 真弓さん



自由と平和未来を変える



自民党政治をチェンジ!
自民党政治そのものを変える! 維新「失速」をさらに追い込もう

◆政治家は自分のことではなくて
国民のことを考えるべき

玉造で卸売の小さい会社を経営しております。現在の状況はどうかと言いますと、なんとか社員の生活を守ることはできていますが、会社が利益を維持するのはギリギリで、さらに僅かな利益も大半は税金に持って行かれます。

その上、インボイスとか電子決済とか中小企業の負担にしかかならないような義務を押しつけられて大変です。

政府の経済方針も、全ては大企業と我が身の利益を守るためのことしか考えていないように思えます。このような政府の無茶を教えてくださいるのは「しんぶん赤旗」だけです。

共産党にはさらに頑張っていたら、赤旗が取材した真相を国民の皆さん広めて欲しいです。

会社経営 石田 文夫さん



◆徹底した対話を通じて
憲法が生かされる社会へと!

日本共産党が徹底して国民と対話し、願いに応え「自由な時間」を追求する新たな流れが、自民党勢力の振り撒いてきた反共主義を乗り越え、憲法が生かされる社会へと結びついていくことを心から願っています。



藤田 廉也さん 21歳

◆税金を軍事に使うな

インボイスのため大手の仕事を出来なくなった。大切な税金を軍事に使うな。

谷町6丁目在住

スパイス研究家

有馬 珠穂さん

59歳



◆野党共闘で真つ当な国に方向転換を

総裁選、石破さん、高市さん、小泉さん他6名誰がなってもダメダメだけど、唯一石破さんならと自民党内野党で、裏金問題も保証証廃止も軍拡も立ち止まって、もう一度検討してくれるかなど、かすかな期待がありました。予算委員会も開かず、総選挙を早々に打ち出した石破さん。野党共闘で自民党政権を倒し真つ当な国に方向転換してもらいたいです。

天満橋在住
自営業 橋 由利子さん



◆自分の実感に一番近い日本共産党

自民党の党首選を傍観するのと違って今度は私たちが選べる選挙。低賃金と物価高と高学費のトリプルパンチを打開するべく自分の実感が一番近いことを言っている日本共産党としっかり書きたい。

(森ノ宮中在住
T.Mさん 47歳)



◆庶民の事考えてくれる政治家選ばな
あかん!

15歳から一生懸命働き年金の保険料しっかり納めてきたよ。なのに年金は下がる! 高齢者保険や介護保険はドンドン上がる。政治家何考えてるんや! 真面目に庶民の事考えてくれる政治家選ばなあかん!

法門坂在住
堀 博さん



◆万博などへのムダをなくし、能登支援など災害救済制度を!
能登の二度もの災害に心を痛めています。万博などムダなお金を使わず災害救済の制度を作るべきです。

田中 康子さん(87歳)